



La Lettre d'infos de KAZ du 13 octobre 2021

Le numérique éthique et local

Suivez le développement de KAZ

Nous sommes dans une phase de développement et les demandes d'abonnement sont quotidiennes. Nous comptons début octobre :

131 adresses @kaz et 15 associations et petites entreprises qui ont souscrit un abonnement aux services de KAZ.

Nouvelles fonctionnalités des services

La boîte mail de Kaz est encore améliorée.

Gestion des contacts

Désormais, sur le cloud principal (<https://cloud.kaz.bzh/>), les utilisateurs de rainloop ne voient plus les adresses emails des autres utilisateurs lorsqu'ils créent un nouveau mail. C'est un progrès, car vu le nombre croissant d'abonnements, il y avait un risque de se noyer dans l'information.

Le client de messagerie Roundcube est opérationnel

Il faut aller là : <http://webmail.kaz.bzh>

La documentation de paramétrage est là : <https://wiki.kaz.bzh/webmail>

Identifiez-vous avec votre adresse mail et le mot de passe du mail.

Bonnes pratiques chez KAZ

Pensez à remplacer dans vos messages les **"Voir en pièce-jointe"** par des **"Voir les liens de téléchargement en bas de message"**.

Effectivement, nous avons remarqué des quiproquos avec les messages passant par KAZ. La dépollution est efficace et toute pièce jointe qui se trouvait attachée avec un trombone se retrouve dans un dépôt provisoire. Cependant, lorsque le destinataire lit "En pièce jointe" dans un courriel sans le fameux "Trombone", le réflexe est de penser que l'émetteur a oublié d'attacher un fichier. Merci d'avoir le réflexe de mentionner "Voir les liens de téléchargement en bas de message".

Rencontre du public, particuliers et associations

KAZ a participé à la Fête des possibles à Arradon le 25 septembre 2021.

Nous avons rencontré des particuliers qui sont en attente d'échange et d'accompagnement. Nous

avons également rencontré des associations qui souhaitent utiliser les services de KAZ.

Nous prévoyons des séances publiques régulières (à la Maison des Associations de Vannes) pour des formations sur nos services et répondre à vos questions. Le fait d'échanger "en vrai" avec les kaznautes est important pour la collégiale. C'est également une garantie que nous tous (les kaznautes) sommes écoutés par une structure de proximité.

Le calendrier des rencontres commencera en janvier 2022. N'hésitez pas à utiliser le mel de contact KAZ ou le "Centre-ville" de l'Agora pour proposer des thèmes de rencontre ou toutes autres suggestions.

KAZ passe à la radio

Kaz a été mise à l'honneur lors de l'émission Qess sur radio RBG (<http://www.rbg.bzh>). Il s'agit d'un moment d'antenne parlant d'actions et d'associations qui gravitent autour de l'Economie Sociale et Solidaire.

Virginie de la radio a interviewé Didier dans les locaux de la recyclerie "l'Effet papillon" à Baud.

Cet entretien a été l'occasion de revenir sur la genèse de KAZ, ses valeurs et les services proposés.

Vous pouvez ré-écouter ce moment en suivant le lien dans la page Actualités du site KAZ : <https://kaz.bz/actualite.html>.

KAZ en lien avec les étudiants

Comme l'an dernier KAZ a proposé à des étudiants de l'IUT de Vannes de travailler sur une situation concrète dans le cadre de projets tuteurés. Chacun dans leur spécialité (informatique ou technique de commercialisation), ils vont accompagner KAZ durant quelques mois. Il s'agit de 2 équipes de 4 étudiants.

L'une en TC (Techniques de commercialisation) va nous épauler pour préparer notre grand événement au Forum Social Local qui devrait se dérouler le samedi 5 mars à Saint-Avé et d'autres aspects de communication avec nos adhérents.

L'autre équipe, en informatique, va nous aider à compléter la boîte à outils des kaznautes (en particulier disposer d'une sorte de baromètre des services et installer une gestion centralisée des comptes).

KAZ, une offre de services numériques pour les associations

L'objectif de KAZ est de faciliter aux associations le travail collaboratif et la gouvernance collégiale.

Vous voulez faire circuler l'information, la rendre disponible, permettre à chaque membre de votre association, à son niveau, d'être acteur dans les processus de décision et la vie de l'organisation. Alors KAZ est fait pour vous. Pour un abonnement annuel modeste de 30 €, KAZ est votre partenaire naturel pour la transition, la transformation numérique de votre association.

À ce jour, 15 associations de Vannes et sa région ont choisi KAZ, son Agora (réseau social d'organisation Mattermost) et son bureau virtuel (Nextcloud).

Pour aller plus loin, KAZ propose d'animer un groupe d'utilisateurs de ses services numériques. Si vous êtes intéressés, merci de nous le faire savoir : contact@kaz.bzh.

Ayez le réflexe KAZ !

Vous êtes familier avec les Frama (Framadate, Framapad, Framacalc, Framadrop...), vous ne serez pas dépaysés chez KAZ. Un grand merci à Framasoft de nous avoir fourni ces outils libres et gratuits, d'une grande praticité et d'un usage quotidien.

Mais maintenant, ayez le réflexe KAZ, le réflexe proximité. Tous ces services sont disponibles chez KAZ à l'adresse <https://kaz.bzh>.

Ne tapez plus dans le moteur de recherche de votre navigateur "Framapad", recherchez Kazpad sur le site de Kaz. C'est bon pour le climat.

KAZ est une association loi 1901. Elle sera ce qu'en feront ses membres.

Cette lettre d'infos a pour objet de les informer ainsi que ses sympathisants de l'actualité de la vie de l'association. N'hésitez pas à nous faire part de vos observations, critiques constructives et souhaits à l'adresse contact@kaz.bzh.

Pour nous rejoindre, une seule adresse: <https://kaz.bzh>.

Et n'oubliez pas "Cochez la KAZ du libre !"

~~ PJ-KAZ !

(conservez cette partie intacte dans votre réponse si vous voulez transmettre les documents précédents)

Vos pièces jointes sont à télécharger individuellement ici :

(Contenu dans des messages précédents)

- [Kaz LogoFinal.png](#)

<https://kaz.bzh/>

~~ PJ-KAZ ! ~~